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Cannes Californie : Situé dans une résidence de caractere et sécurisée,
vila du 18eme siecle.Tres bel appartement offrant un panorama
exceptionnel sur les lles de Lerins, la baie de Cannes et |'Esterel.ll se
compose d'un hall d'entrée avec une hauteur sous plafond de plus de
3m avec portes et petits détails originaux du 18eme siecle.Une cuisine
ouverte sur le salon / salle a manger avec acces sur une belle terrasse
et une vue époustouflante.Une chambre de malitre avec sa terrasse
privée exposée Ouest, sa salle de bain, douche et dressing a

|'étage.Une seconde chambre double et une chambre ...

Cannes Californie : Located in a secure residence of character, 18th century
villa. This beautiful appartment offers exceptional views of the Lerins Islands, the Bay
of Cannes and the Esterel mountains.lt comprises an entrance hall with high ceilings
of more than 3 metres and original 18th century doors and details.A kitchen
opening onto the living/dining room with access to a beautiful terrace and
breathtaking views.A master bedroom with its private west-facing terrace,
bathroom, shower and dressing room on the first floor.A second double bedroom
and a single bedroom or study with a shower ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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